www.andreas-kraemer.ch

Der in der Schweiz geborene und in Bremen lebende Andreas Krämer kennt man eigentlich vor allem als Schauspieler und Bühnenmusiker. Er wirkt öfters auch im Fernsehen, hie und da in Spielfilmen mit, ist als Sprecher für verschiedene Radiostationen und für den NordSüdVerlag Zürich unterwegs. Krämer engagiert sich als 'Menschentheatermacher' im sozialen Brennpunkt, u.a. im Knast, Altersheim, Schule, Migration...

UND: Krämer malt und geht seit einigen Jahren damit an die Öffentlichkeit. Ausstellungen in Basel und Bremen. Auftragsarbeiten u.a. in Zürich, Bremen, Berlin und Stavanger (N).

Ich male heute dann, wenn meiner Sprache, meiner Musik Grenzen gesetzt sind.

Ich will dem Betrachter Eindrücke schenken: auf dass der sich seine eigene Geschichte, Zeit und Welt damit selbstbestimmt schafft. AK

Nächste Einzelausstellung

Großformate Leinwand, Bilder auf ungewöhnlichem Untergrund (Zigarrenkisten, Schubladen usw.), Theaterbilder: 10. - 24. März 2018, Galerie Hammer in Basel.